

Thema: BBG

Autor: k.A.

AUSZEICHNUNG*Nachhaltige
Beschaffung 4.0*

WIEN. Das Konzept der „Innovationsfördernden Öffentlichen Beschaffung“ (IÖB), eine Initiative des Technologie- (BMVIT) und Wirtschaftsministeriums (BMWFW), findet internationale Anerkennung. Die Bundesbeschaffung GmbH (BBG) erhielt für das mehrstufige Verfahren zur Beschaffung einer innovativen Abwasseraufbereitungsanlage für die Münze Österreich AG den „Public Procurement of Innovation“-Award der Europäischen Kommission. Die neue Anlage reduziert den Trinkwasserbedarf um 4.000 Kubikmeter jährlich, wodurch 97% weniger Abwässer anfallen. *(red)*